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REQUERIMENTO Nº 00441/2013

Quanto  aos  projetos  de 
construção de casas populares no 
Município.

Considerando-se que, todo cidadão merece condições dignas de 
moradias.

            
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 – Existe algum projeto de casas populares no Município de Santa Bárbara d
´Oeste?

2- Se a resposta for sim, existe um controle de quem conseguiu o imóvel?  

3- Se a resposta for não, como o Município fiscaliza esse processo? 

4  –  Existe  um  projeto  especifico  para  quem  é  funcionário  público? 
Exemplifique.

5 - Se a resposta for sim, como está o andamento das casas. Há previsão de 
quando será entregue?

6 – O funcionário público que tiver  a renda menor, grupo da melhor idade, 
pessoas com necessidades especiais, entre outras, tem prioridade?

7 – Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de abril de 2013.

ADEMIR DA SILVA
 -Vereador-


	1 – Existe algum projeto de casas populares no Município de Santa Bárbara d´Oeste?
	2- Se a resposta for sim, existe um controle de quem conseguiu o imóvel?
	3- Se a resposta for não, como o Município fiscaliza esse processo?

